

Colegio Canadá de Quillota clasificó a la final regional de los Juegos Deportivos Escolares 2024 en Valparaíso

Uno de los elementos claves que siempre se ha mencionado a la hora de obtener éxitos deportivos es respetar los procesos y dar el tiempo necesario para desarrollar un trabajo a largo plazo, siendo uno de los ejemplos más claros en este sentido lo que está consiguiendo el equipo de fútbol femenino del Colegio Canadá, quienes durante esta semana están disputando la etapa regional de los Juegos Deportivos Escolares 2024, instancia en donde han tenido un rendimiento excelente, clasificando a la gran final tras superar a sus primeros rivales, quedando a un paso de hacer historia para el establecimiento siendo campeonas por primera vez en esta clase de competencias.

La aventura de las estudiantes quillotanas debía comenzar con la fase comunal, pero al ser las únicas inscritas en esta ocasión, avanzaron a la fase provincial que se disputó esta vez en el Estadio Nicolás Chahuán Nazar durante el mes de septiembre, instancia en que se midieron ante su similar de Nogales, con quienes protagonizaron un gran encuentro, que comenzó desfavorable para las quillotanas del Colegio Canadá que perdían por dos a cero, pero se recuperaron a tiempo y dieron vuelta el resultado para imponerse por cuatro tantos a dos, con goles de Antonella Fernández (2), Cathalina Lara (1), Sofía Fernández (1) para avanzar a la competencia regional año 2024.

Anuncio Patrocinado

Tras varias semanas de preparación, incluyendo entrenamientos en el Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández, las pequeñas alumnas de la serie sub 14 del Colegio Canadá iniciaron su camino regional ante Colegio San Antonio de Villa Alemana por los cuartos de final, obteniendo el triunfo por dos a uno, con anotaciones de Yanahe Rozas y Sofía Velásquez, avanzando a la etapa de semifinales contra el Liceo Mixto de la Provincia de San Felipe, donde las representantes de nuestra comuna vencieron por dos a cero, con tantos de Josefa Bustos, resultado que les aseguró el paso a la gran final, donde tendrán que jugar con máxima concentración para quedarse con el título.

Con estos resultados, el primer lugar se definirá este viernes 08 de diciembre desde las 11:20 horas en el Estadio Elías Figueroa Brander de Valparaíso, cuando las quillotanas se enfrenten con su similar de la Provincia de Petorca, momento en que las alumnas de Colegio Canadá buscarán consolidar con el título un proceso de varios años que han desarrollado de manera consistente, consiguiendo hasta el momento un tercer lugar en el año 2016, mientras que en 2019 mejoraron su actuación para acabar en el segundo puesto, por lo que en este 2024 irán en busca de la gloria, demostrando que cuando se cuenta con el apoyo y confianza de las autoridades, los triunfos llegan.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



Colegio Canadá de Quillota clasificó a la final regional de los Juegos Deportivos Escolares 2024 en Valparaíso



Colegio Canadá de Quillota clasificó a la final regional de los Juegos Deportivos Escolares 2024 en Valparaíso



Colegio Canadá de Quillota clasificó a la final regional de los Juegos Deportivos Escolares 2024 en Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?